



Utilité d'un médecin de recours

Fiche pratique publié le **05/12/2015**, vu **1090 fois**, Auteur : [dr Becquet Stephanie](#)

Pourquoi les victimes auraient besoin d'un médecin de recours, spécialisé dans le droit des victimes?

Quand les victimes se présentent seules en face d'un expert, elles perdent parfois leurs moyens, oublient des choses, et ne font pas valoir assez leurs droits. Elles sont sûres que leur histoire malheureuse suffira alors qu'il y existe tout un discours médico-légal qu'elles ne maîtrisent absolument pas. Le médecin traitant pourrait venir, mais il a l'impression parfois de "se faire rouler dans la farine" car il ne maîtrise pas non plus le sujet.

L'expertise est un genre de théâtre, plutôt un jeu dont il faut connaître les règles. Exactement comme dans une cour de justice.

Alors le médecin de recours, connaissant les règles, rétablit la balance et le discours et les chances deviennent équilibré, tout simplement. Ca s'appelle le respect du contradictoire où chacun s'exprime à armes égales.